NDR 2 Moment mal





Pastorin Pauline Chanda aus Bargteheide Sendedatum: 14.01.2022

Wir waren letztes Jahr - lange vor den Unruhen - in Georgien unterwegs. Vor den Unruhen. Die Fahrten in den kleinen Minibussen sind ein Erlebnis. Allein schon herauszufinden, wie man bezahlt. Muss man das Ticket draußen am Schalter oder beim Fahrer kaufen? Oder reicht man es einfach während der Fahrt von hinten nach vorne zum Fahrer durch? Im Notfall hilft einem immer ein freundlicher Mensch weiter, sagt meine Erfahrung. Auf der Rückfahrt scheint alles schon wieder anders zu laufen. Ein moderner Kleinbus. Alle halten beim Aussteigen ihr Smartphone vor den Scanner. Ah, dann geht das hier vielleicht nur digital? Mit einer App - die wir natürlich nicht haben. Naja. Einfach warten, bis alle ausgestiegen sind und dann den Fahrer freundlich um Entschuldigung bitten. Bargeld haben wir ja. In Deutschland wäre ich jetzt schon ins Schwitzen gekommen. Wir stehen auf und gehen auf den Busfahrer zu. "Sorry! Wir wussten das nicht ...". Mit einer abwinkenden Bewegung sagt er: "Ist okay. Ihr braucht nicht zahlen!" Was für ein wohliges Gefühl. Auch wenn es umgerechnet vielleicht nur 50 Cent waren. Meine Schulden sind mir erlassen.